

Noticias Relaciones Internacionales

Abril 2016

Se invita a estudiantes a postular a intercambio académico por Convenios Internacionales

La Oficina de Movilidad Estudiantil de la Universidad Austral de Chile, recuerda a los estudiantes que además de las becas difundidas a través de nuestro sitio, existe la posibilidad de diversas opciones de intercambio académico tanto dentro como fuera de Chile, a través de los Convenios Internacionales existentes.



[Ver noticia completa](#)

Experiencia de primera estudiante UACCh en Escola Superior de Educação de Oporto, Portugal

La estudiante de cuarto año de la Escuela de Pedagogía en Educación Básica de la Universidad Austral de Chile sede Puerto Montt, Mery Torres, asiste desde el 20 de febrero 2016 a la Escola Superior de Educação do Instituto Politécnico do Porto, Portugal, a través de la Beca Santander Iberoamérica.



[Ver noticia completa](#)

Abierta convocatoria 2016-2017 para Becas de Movilidad de Postgrado AUIP

La Unidad de Relaciones Internacionales de la Universidad Austral de Chile, a través de su Oficina de Movilidad Estudiantil, informa que se encuentra abierta la convocatoria 2016 - 2017 al Programa de Becas de Movilidad entre Instituciones asociadas a la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP).



[Ver noticia completa](#)

Dr. Esteban Basoalto realizó estadía científica en USDA

Con la finalidad de intercambiar experiencias en relación a estudios conjuntos en el área del manejo integrado de plagas el Dr. Esteban Basoalto del Instituto de Producción y Sanidad Vegetal de la Facultad de Ciencias Agrarias de esta Universidad efectuó una estadía en el Agricultural Research Service (USDA-ARS) de Wapato y Wenatchee en Washington (USA).



[Ver noticia completa](#)

Universidad de Regensburg en Alemania ofrece atractivas becas parciales de pregrado

La Universidad de Regensburg, fundada en el año 1962, funciona en un moderno campus universitario ubicado al sur de la ciudad medieval cuyo nombre lleva. Su amplia oferta académica, la buena tutoría y representación de sus alumnos y su excelente infraestructura la convierten en una de las mejores opciones de estudio. Con posterioridad a su organización como universidad regional, la universidad se ha convertido en un renombrado centro de investigación y enseñanza, para el cual las relaciones internacionales y el trabajo conjunto revisten una enorme importancia. A la fecha son aproximadamente 16.200 los estudiantes inscritos, de los cuales alrededor de 1.400 son extranjeros.



[Ver noticia completa](#)

Primer lugar de estudiante de Medicina UACh en simposio científico en Estados Unidos

La Licenciada en Medicina de la Universidad Austral de Chile, Marina Gaínza, ganó el premio "Ruth and William Silen, M.D. Award" al mejor póster en el Simposio de Ciencia de New England, Estados Unidos.



[Ver noticia completa](#)

Excelente experiencia de intercambio en Alemania vivió estudiante de Ingeniería en Conservación de Recursos Naturales

Un semestre "enriquecedor tanto personal como profesional" vivió Sebastián Vidal en Alemania, donde fue de intercambio luego de obtener una beca DAAD. La experiencia, la oportunidad de hablar distintos idiomas y conocer personas de diversas culturas la recomienda a todos los estudiantes de la Universidad Austral de Chile.



[Ver noticia completa](#)

UACH fue parte de inauguración de "Colegio de los premiados con el Nobel Alternativo" en U. de Córdoba

La Fundación sueca Right Livelihood Award (RLA) y la Facultad de Psicología de la Universidad Nacional de Córdoba (UNC), Argentina, inauguraron el "Colegio de los premiados con el Nobel Alternativo" (Right Livelihood College, RLC), una iniciativa de educación global que apunta al encuentro de la sociedad civil con los activistas reconocidos con el Right Livelihood Award. El campus Córdoba es la octava sede del RLC a nivel mundial y la segunda en América Latina.



[Ver noticia completa](#)

El American Corner UACH dio inicio a sus grupos de conversación del primer semestre

Durante los meses de abril, mayo y junio de 2016 se llevan a cabo los tres grupos de conversación en inglés en el American Corner, los cuales se reúnen una vez por semana durante una hora y media. En estos grupos participan alrededor de 49 alumnos de diferentes carreras de la Universidad Austral de Chile y son moderados por los voluntarios Amani Johma, Henry Sollit y Maxwell Butler.



[Ver noticia completa](#)

Becas de movilidad AUIP permitieron intercambio entre profesionales españoles y latinoamericanos

Durante el 2015 la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP) permitió la movilidad e intercambio entre tres profesionales españoles, un estudiante colombiano y un académico de la UACH, gracias a los fondos que tiene disponible para ello.



[Ver noticia completa](#)

Siguen actividades gratuitas de Rincón Alemán UACCh

El Rincón Alemán (Deutsche Ecke) de la Universidad Austral de Chile, invita a la comunidad académica a participar de sus actividades que continúan para este primer semestre 2016. Curso de conversación en alemán, cine, encuentros y otras actividades son parte de la programación preparada hasta el mes de junio de este año, que puede verse en este enlace.



[Ver noticia completa](#)

Comenzó Curso de Inglés para egresados de la UACCh

El miércoles 27 de abril, a las 19.00 horas comenzaron las clases del Curso de Inglés para Egresados, nivel básico. Esta iniciativa es posible gracias a la alianza entre la Red de Egresados y el American Corner de la Universidad Austral de Chile. Los cupos (30) se completaron en menos de dos días.



[Ver noticia completa](#)

Lunes 2 de mayo: concierto de jazz en la Sala Paraninfo del Edificio de la Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAE)

El American Corner de la Universidad Austral de Chile, con el auspicio de la Embajada de los Estados Unidos y la Dirección de Asuntos Estudiantiles UACH, invitan a la comunidad universitaria y público en general a un concierto de jazz a cargo de los músicos Guido Ruiz y Cristian López.



[Ver noticia completa](#)

Otorgan Becas Right Livelihood para Magíster en Desarrollo a Escala Humana

A través del "Programa de Colaboración UACH - RLA", la Right Livelihood College entregó este primer semestre 2016 dos becas para que profesionales realicen el Magíster en Desarrollo a Escala Humana y Economía Ecológica de la Facultad de Ciencias Económicas (FACEA) de la Universidad Austral de Chile.



Campus Austral

2 Becas RLC-UACH

100% Arancel

Magíster en Desarrollo a Escala Humana y
Economía Ecológica



Universidad Austral de Chile

[Ver noticia completa](#)